

Les plans de déstabilisation des élections législatives sont dénoncés au Venezuela



Caracas, 21 avril (RHC-PL)- Le président du Parlement vénézuélien, Diosdado Cabello, a lancé une mise en garde contre les accusations de fraude que pourrait lancer la droite lors des prochaines élections législatives, qui risquent de lui être défavorables.

Diosdado Cabello a expliqué que les opposants sont en train d'inventer un plan pour tromper la population, alors que tous les sondages donnent près de 40% d'intentions de vote au Parti Socialiste Unifié du Venezuela, PSUV.

Le parlementaire vénézuélien, qui est également vice-président du PSUV, a précisé que ce pourcentage ne prend pas en compte les voix des partis alliés de ce parti.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53431-les-plans-de-destabilisation-des-elections-legislatives-sont-denonces-au-venezuela>



Radio Habana Cuba